



Vorlage Nr.

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Naurod am 10. September 2019

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0087

- Reinigung städtischer Grundstücke. Herr Nickel ist mit der derzeitigen Situation nicht zufrieden, was Frau Heftrich nur bestätigen kann. Sie ist in regem Kontakt mit ELW und teilt wöchentlich mit, wo die Straßenreinigung unzureichend durchgeführt wird. Der Ortsvorsteher wird diesbezüglich ein Schreiben formulieren.
- Der Ortsvorsteher teilt mit, dass die Kellerskopfschule in ihrer Schulform verändert wird. Es ist geplant, diese zu einer verbundenen Haupt- und Realschule umzuwandeln.
- Die Mitarbeiterin von KANA, Frau Lea Somoza, hat Ende August in einem Gespräch mit den Ortsbeiräten Naurod und Auringen über den Sachstand bezüglich der Durchführung der Jugendarbeit in den beiden Stadtteilen berichtet
Da in Naurod bisher kein geeigneter Raum zur Verfügung steht, hat der Träger einen alten VW-Bus angeschafft, der auf dem Festplatz etabliert wird und vorerst für ein Angebot, das sich an 14- bis 18-jährige richtet, genutzt werden soll.
Als Auftaktveranstaltung wird am 20.09.2019 ein Open Air Kino, das nur über Kopfhörer zu hören ist, stattfinden. Werbung hierfür wird über ausgehängte Plakate gemacht.
Für die Jugendlichen beider Ortsteile wird am 07.10.2019 ein Ausflug zum Europapark angeboten.
Der Ortsbeirat begrüßt, wenn KANA mit dem VW-Bus auf dem Nauroder Nikolausmarkt am 07.12.2019 präsent ist.
Frau Herrmann vom Amt für soziale Arbeit hat eine Prüfung zugesagt, ob ein Unterstand an der Halfpipe vom Jugendamt finanziert wird.
- Die Vorbereitungen für die 675-Jahr-Feier laufen laut Herrn Nickel nur schleppend an.
- Die nächste Ortsbeiratssitzung findet am 23. Oktober 2019 im Forum, Kellerskopfstraße 4, 65207 Wiesbaden, statt.

+

+

Verteiler:

101500 z.d.A.

Nickel
Ortsvorsteher